

## ABSTRAK

**Wulan Agustini. Nim 3113121078. Fungsi Situs Keramat Kubah Di Desa Perdagangan II Kecamatan Bandar Kabupaten Simalungun. Jurusan Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan.**

Penelitian ini bertujuan untuk : 1. Untuk mengetahui kondisi situs Keramat Kubah di desa Perdagangan II kecamatan Bandar kabupaten Simalungun. 2. Fungsi Situs Keramat Kubah di Desa Perdagangan II Kecamatan Bandar Kabupaten Simalungun. 3. Upaya pelestarian Situs Keramat Kubah di Desa Perdagangan II Kecamatan Bandar Kabupaten Simalungun. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif Deskriptif. dengan teknik pengumpulan data menggunakan studi literatur, observasi secara langsung di daerah Kecamatan Bandar dan wawancara kepada pihak pemerintah daerah, wisatawan, tokoh masyarakat, dan tokoh adat maupun masyarakat sekitar Perdagangan. memverifikasi atau kritik sumber dan melakukan interpretasi sebagai tahap terakhir. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Perdagangan merupakan salah satu kota besar kedua setelah ibukota dari kabupaten Simalungun yakni Pematang Siantar yang dahulunya merupakan Desa/Nagori Perdagangan. Berdirinya kota perdagangan ini dimulai dari berdirinya satu kerajaan yang bernama Kerajaan Bandar yang merupakan kerajaan yang didirikan oleh saudara raja Kerajaan Siantar yaitu Borashata Damanik yang tempatnya di sekitar Kelurahan/Nagori Perdagangan II. Ibu kota Nagur terletak disekitar  $\pm$  3 Km dari kota perdagangan. Bekas ibu kota Nagur itulah menjadi Keramat Suci atau Kubah perdagangan sekarang. tempat ini sekarang telah dijadikan sebagai tempat untuk bernazar dan sembahyang untuk etnis Tionghoa. Upaya dalam pelestarian pada situs Keramat Kubah di Kecamatan Bandar bisa disimpulkan bahwa kurangnya perhatian dari Pemerintah pada situs Keramat Kubah. Akan tetapi masyarakat mulai menjaga dan melestarikan situs tersebut terlihat dari adanya sumbangan dari masyarakat yang telah berkunjung ke Situs Keramat Kubah tersebut. dan dapat dilihat dari adanya pembangunan berupa jalan maupun tangga untuk menuju ke lokasi Situs Keramat Kubah tersebut.

**Kata Kunci : Fungsi Situs Keramat Kubah Di Desa Kubah**